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Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Ortschaftsrates Tannau 

Montag, 18.01.2021, 19:00 Uhr 

 

Öffentlich 

zu 1 Vergabe nach Ausschreibung zum Aufbau und Betrieb einer NGA-

Breitbandinfrastruktur 

Vorlage: 195/2020 

 

Empfehlungsbeschluss (einstimmig beschlossen bei 8 Ja-Stimmen): 

Nach fachlicher und juristischer Prüfung der beiden finalen Angebote 

vergibt die Stadt Tettnang den „Aufbau und Betrieb einer NGA-

Breitbandinfrastruktur der Stadt Tettnang“ an den wirtschaftlichsten Bieter 

gemäß Wertungsmatrix - dies mit einer Wirtschaftlichkeitslücke in Höhe 

von 19.914.875 €: 

 
Bietergemeinschaft 

Fa. TeleData GmbH und Stadtwerke am See GmbH & Co. KG 

Kornblumenstraße 7 

88046 Friedrichshafen 

 

zu 2 Anpassung der Badegebühren ab der Badesaison 2021 

Vorlage: 001/2021 

 

Empfehlungsbeschluss (einstimmig beschlossen bei 8 Ja-Stimmen): 

Die Badegebühren für die Freibäder Ried und Obereisenbach werden 

ab der Badesaison 2021 entsprechend Anlage 2 angehoben. Jedoch 

sollen die Eintritte für Kinder/Jugendliche von 6-17 Jahren von 1,90 € auf  

2,00 € erhöht werden. 

 

zu 3 Flächennutzungsplanung  

7. Änderung des Flächennutzungsplans in der 2. Fortschreibung für das 

Zieljahr 2020 in einem Teilbereich der Gemarkung Tettnang - Ortsteil 

Krumbach  

- Aufstellungsbeschluss gem. § 2 Abs. 1 BauGB 

Vorlage: 191/2020 

 

Empfehlungsbeschluss (einstimmig beschlossen bei 8 Ja-Stimmen): 

Beschlussvorschlag zur Empfehlung an den Gemeinsamen Ausschuss der 

VVG Tettnang – Neukirch  

 

1. Die 7. Änderung des Flächennutzungsplans der vereinbarten Verwal-

tungsgemeinschaft Tettnang- Neukirch wird nach § 2 Abs. 1 BauGB 

beschlossen.  
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2. Der Flächennutzungsplan der vereinbarten Verwaltungsgemeinschaft 

Tettnang-Neukirch wird im Teilbereich Tettnang-Krumbach geändert. 

 

3. Die Verwaltung der Stadt Tettnang wird damit beauftragt das weitere 

Verfahren durchzuführen.  

 

 

zu 4 Bebauungsplan "Krumbach Ost" 

- Aufstellungsbeschluss gem. § 2 Abs. 1 BauGB 

Vorlage: 190/2020 

 

Empfehlungsbeschluss (einstimmig beschlossen bei 8 Ja-Stimmen): 

1. Für das laut Abgrenzungsplan vom 11.12.2020 der Stadt Tettnang ab-

gegrenzte Gebiet in der Gemarkung Tannau wird gem. § 2 Abs. 1 

BauGB im zweistufigen Regelverfahren ein Bebauungsplan mit der Be-

zeichnung „Krumbach Ost“ aufgestellt.  

 

2. Die Verwaltung wird beauftragt diesen Aufstellungsbeschluss öffent-

lich bekannt zu machen und das weitere Verfahren durchzuführen.  

  

 

zu 5 Antrag zur Compliance-Richtlinie der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

- Aufhebung der Richtlinie und Auftrag zur Überarbeitung 

Vorlage: 199/2020 

 

Empfehlungsbeschluss (einstimmig beschlossen bei 8 Ja-Stimmen): 

Die Compliance Richtlinie vom 21.10.2020 bleibt bestehen. Die Entschei-

dung des Gerichts wird abgewartet bevor eine neue Richtlinie erarbeitet 

wird. 

  

 

zu 6 Mitteilungen und Anfragen 

 

Es gab keine Mitteilungen des Ortsvorstehers. 

 

Anfragen aus dem Gremium: 

 

• Winterdienst 

Aus der Mitte des Ortschaftsrates wird berichtet, dass der Weg Schöre 

Richtung Haus Miller bis Kreuzung Baldensweiler (neuer Radweg) nicht 

vom Winterdienst geräumt worden sei. Herr Bentele von der Schöre wäre 

beim Winterdienst eingesprungen, ansonsten wären die Anwohner fest-

gesessen. Sie interessiere sich, wer den Winterdienst hier mache. 

 

Auch in Vorderreute sei nicht überall geräumt worden, wird aus der Mitte 

des Gremiums angemerkt. 
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Der Ortsvorsteher erklärt, dass der Wintereinbruch den Winterdienst voll 

ausgelastet habe. Er wisse von weiteren Straßen, die nicht zufriedenstel-

lend geräumt wurden. Er werde dies mit den zuständigen Mitarbeitern 

der Verwaltung klären.  

 

 

• Breitbandversorgung 

Aus der Mitte des Ortschaftsrates wird gebeten, ein Augenmerk darauf zu 

haben, dass Krumbach bei der Breitbandversorgung mit hoher Priorität 

bearbeitet werde. 

 

 

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen. 
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